

PRODUCTOS NECESARIOS PARA INSTALAR UN GATO EN CASA



Para instalar a un gato en casa, son necesarios una serie de productos que conformarán el ajuar del nuevo inquilino. Una vez se decide que el nuevo inquilino de la casa será un gato, hay que tener en cuenta que este precisará una serie de material para poder cohabitar en el nuevo hogar.

En primer lugar, es necesario adquirir los comederos y bebederos del felino. Existen en el mercado miles de variedades de estos, más grandes, más pequeños, dobles, de plástico, de metal. En realidad se pueden escoger los más estéticos, teniendo en cuenta su fácil manejo y limpieza. Para el pienso, se recomienda un comedero un poco mayor, puesto que no se deberá manipular en exceso, solo lo básico para limpiar cuando se ensucie demasiado, pero no hará falta limpiarlo a diario pues solo contendrá pienso. El comedero para la comida húmeda deberá ser de fácil manejo, este sí debe limpiarse cada vez que el pequeño felino termine de utilizarlo, así se evitará la asistencia de insectos para alimentarse de las sobras. El bebedero debe ser también más grande pero de fácil manejo, es recomendable cambiar el agua a diario, en verano dos o tres veces, y limpiarlo a menudo para evitar la formación de pequeñas algas.

A continuación es importante la elección del pienso, los de gamma alta son los que dan, evidentemente, mejor resultado. Para un gatito es importante escoger un pienso para cachorros y, a ser posible el mismo que estuviese consumiendo en ese momento, así se evitará un cambio de alimentación innecesario.

Después se procederá a escoger un cajón higiénico para el gato. También existe gran variedad, los cubiertos, los simples, los automáticos. Para un cachorro es recomendable escoger la primera vez un cajón simple, a medida que crezca se puede probar con los cubiertos o los automáticos puesto que no tendrá ya tanto miedo. Una pala es aconsejable para retirar los excrementos a diario.

Con el cajón se tendrá que adquirir la arena, la que da mejor resultado es aquella que es aglomerante con los líquidos pero de grano grueso o la de sílice. Absorbe la orina y evita olores, además es fácil de limpiar, pues solo se deben retirar las bolas que forma con la pala y el resto de arena sirve igualmente, a pesar de ser más cara produce mejor resultado y a la larga se aprovecha mucho más.

Una vez adquiridos estos utensilios, que son los básicos e importantes, se deberá buscar un cepillo adecuado para el cachorro. Normalmente los de púa blanda, además de un peine en caso de gatos de pelo largo. Igualmente algún producto para limpiar los ojos y champús para bañarlo cuando proceda.

Los juguetes serán esenciales para que el gatito no se añore, se deben evitar todos aquellos que estén formados por piezas pequeñas que el gato pueda romper y tragarse. Incluso a veces, lo más adecuado es un pequeño ratón o una pelota que se mueva rápido y bote. Otros juguetes más sofisticados se pueden adquirir más adelante cuando el gato crezca.

Un trepador es un instrumento divertido para el gato, en él puede jugar, escalar, hacerse las uñas evitando así el desgaste del sofá e incluso dormir, algunos tienen unas tumbonas expresas para ello y estas sí dan buen resultado. Una vez adquiridos estos productos, ya se puede instalar el gato en casa y a disfrutarlo...